

viernes 14 de marzo de 2014

Inicio de las obras de rehabilitación del Caminito del Rey

Fotografías alusivas al acto de inicio de las obras de rehabilitación del Caminito del Rey, proyecto promovido por la Diputación de Málaga y que cuenta con la colaboración de los Ayuntamientos de Álora, Antequera y Ardales.



Descargar imagen

También se incluye corte de audio con declaraciones del alcalde de Antequera, Manolo Barón, y enlace a la noticia conjunta publicada por la Diputación de Málaga.

http://www.malaga.es/noticias/com1_md-3/com1_md3_cd-18339/elias-bendodo-destaca-cooperacion-institucional-historico-inicio-obras-rehabilitacion-caminito [http://www.malaga.es/noticias/com1_md-3/com1_md3_cd-18339/elias-bendodo-destaca-cooperacion-institucional-historico-inicio-obras-rehabilitacion-caminito]



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen